

Lucha Obrera

79



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº79

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – julio 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

GANAR LA CALLE Y VOTAR FF !!

Nuestro APOYO CRÍTICO

Creemos firmemente que las mejores condiciones de vida para el pueblo argentino, vendrán de la mano de un gobierno nacional y popular, para volver a comer TODOS los días, para recuperar la dignidad del trabajo, para tener salud y educación para TODOS, y lograr una conciencia superior de Patria Grande, que en todos estos años se han ocupado en destrozarnos sistemáticamente. Para la militancia, es imprescindible poder recuperar niveles de organización, formación y crecimiento para construir un Frente -NO electoral-sino estratégico, con la Izquierda Nacional como eje y todas las fuerzas que quieran superar los límites capitalistas de convivencia con el enemigo oligárquico, que siempre está agazapado para volver a colonizar la Patria.

Por eso decimos que el nuestro es un “apoyo crítico”. **APOYO** al Proyecto popular dentro del Movimiento Nacional para sacar de la Rosada a los ocupas representantes de la Oligarquía financiera y sus socios agro-energéticos.

CRÍTICO, porque esta alternativa de gobierno burgués nacional es la opción industrialista, que no sacará los pies del plato capitalista.

Somos conscientes que hoy la mayoría del pueblo trabajador no quiere ni piensa en establecer un sistema político colectivo, solidario o socialista, esa es nuestra meta estratégica a largo plazo, como organización política revolucionaria, por eso acompañamos e intentamos empujar el nivel de lucha del pueblo para echar al neoliberalismo en el poder. Porque las elecciones no están ganadas de ante mano, y no podemos descartar que el macrismo, a pesar de la enorme caída de la economía y el consumo, aún tiene serias posibilidades de ser reelegido, y este panorama sería una verdadera catástrofe para todos los trabajadores en general y para toda la militancia en particular.

HLVS, Rodolfo!!

Delgado. De baja estatura. Fibroso. Sanjuanino de nacimiento. Rodolfo Balmaceda militó en cuanto frente abrió el PSIN. Uno de los puestos de combate de mayor responsabilidad que le asignó el partido fue la conducción política del zonal Norte, que comprendía todo el Gran Buenos Aires. Una zona de constante erupción social en la década del 70. Fueron años donde



los conflictos sociales y laborales se multiplicaban entre una patronal insensible y los trabajadores sedientos de Justicia Social. La burocracia sindical ejercía sobre las fábricas un asfixiante control para evitar que los conflictos se desmadraran. A esta lucha se sumaba la acción de los grupos terroristas que complicaban el panorama de los conflictos haciendo retroceder la acción colectiva de los trabajadores. En ese contexto solo un hombre con el temperamento fogoso y apasionado de Rodolfo pudo hacerse cargo de semejante responsabilidad. A toda hora, tiempo y lugar, allí estaba Balmaceda para orientar, sumar, organizar, opinar. Era el primero en llegar y el último en irse. Precisamente este temperamento y su convicción revolucionaria lo llevaron a enfrentarse, en la década de los 90 con el hombre que más admirado y respetado en su vida política. Balmaceda fue uno de los más enconados opositores a su propio maestro, don Abelardo Ramos, cuando éste propuso la disolución del Movimiento para afiliarse en masa al justicialismo y generar desde adentro una línea interna de Izquierda Nacional capaz de incidir en los acontecimientos futuros. "Don Abelardo Ramos, así llamaba Rodolfo al "colorado", con un entrañable respeto y una indisimulada admiración. Con un nudo en la garganta tomó la pluma en aquella melancólica tarde de Octubre al enterarse que "Don Abelardo" había fallecido. Mil recuerdos, imágenes y sonidos se arremolinaban en su mente, pugnando por salir y ganar un espacio en el papel solitario y desnudo. En esos interminables y acongojados minutos frente al mudo teclado que esperaba ansioso, tres décadas pasaron, como un tren rápido atraviesa una solitaria estación de pueblo. Rodolfo Balmaceda hizo algo que iba a tener que hacer despedir a su amado jefe. Con la sensibilidad de los duros escribió "Ante el país vencido, con el movimiento obrero y las FFAA (...) convertidas en sombras chinescas, el ineludible combatiente que fue durante más de cincuenta años, Abelardo Ramos, se derrumbó. A los 70 años, la derrota nacional fue su derrota política definitiva. Y él también se entregó. No quiso luchar más"



EL REPLIEGE DEL CAMPO POPULAR

Como hemos expresado en más de una oportunidad, el Movimiento Nacional viene en retroceso desde la derrota del 2015, como emergente del estancamiento

del Proyecto popular varios años antes y el triunfo de Massa sobre Insaurralde, en 2013.

Tanto hemos retrocedido que, ambos "rivales" electorales, por un lado, Cambiemos y su proceso colonialista, y por el otro, la fórmula FF, se esfuerzan en demostrar quién representa mejor al sistema capitalista, como 2 caras o dos modelos del mismo sistema. En definitiva, como dijera Abelardo Ramos: *"el peronismo es la formulación mejor del capitalismo"*.

Lo que no significa que esos 2 modelos sean lo mismo, como insiste la "Izquierda" mitrista, pero eso sí, no vamos a pretender, ni esperar que otros hagan por nosotros, lo que nosotros mismos debemos hacer. Sólo los trabajadores organizados en un Partido Revolucionario en serio, que encabece al conjunto del pueblo argentino, podrá conducir la Patria hacia un destino emancipador e independiente, en conjunto con todas las Provincias Unidas de la gran Nación Latinoamericana!

La Izquierda Nacional sabe reconocer al enemigo principal, bicentenario y continental, que hoy es el Virrey en la Rosada. Primero lo primero. El bloque enemigo no perdona. Los unitarios no toman prisioneros. TODOS debemos ganar esta lucha en la calle antes que en la urna. Solo la movilización popular puede detener el fraude en marcha y obtener el triunfo electoral para echar a Macri del gobierno.

El enemigo piensa y actúa según sus profundas convicciones, "a los negros hay que exterminarlos porque si quedan heridos, vuelven". Neutralizarlos, no alcanza. El enemigo no solo no te deja soñar, tampoco te dejar dormir.

La Oligarquía no nos deja de atacar para lograr el aniquilamiento del movimiento obrero, exigen la reforma laboral y previsional a gritos. Sin embargo, hasta los principales referentes políticos del Movimiento Nacional nos ningunean, simplemente porque no consideran al macrismo como el enemigo, sino como un adversario político "democrático", por lo tanto a los trabajadores no nos queda otra alternativa que organizarnos para seguir luchando, antes y después de las elecciones.

NO BAJAR LA GUARDIA

No se puede ganar una elección por la vía fría. Tenemos que salir TODOS, el pueblo trabajador, a inundar las calles por nuestros derechos pisoteados. Hay que poner a esta dictadura fondomonetarista al borde de la renuncia. Si llegamos por los buenos modales, pronto la oligarquía nos va a mostrar sus dientes. Eso sí ganamos. Hay muchos políticos legisladores que, aunque no ganemos, ya tienen sus bancas aseguradas. Gobernadores e intendentes seguirán a aquellos que les garanticen los fondos necesarios para administrar sus feudos, y así estos garantizarán la GOBERNABILIDAD, para que sigan

explotando nuestras riquezas, las producidas por los trabajadores y las naturales.

Con ese objetivo, el círculo rojo le ordenó a Macri que su Vice debía ser Pichetto, quien conoce muy bien la calaña de todos esos acomodados del poder. Si seguimos pensando que el virrey y su corte son estúpidos vamos por mal camino...

CON LOS TRABAJADORES, NO

El armado político del Frente de TODOS dejó a la intemperie al movimiento sindical. No lleva en sus listas al movimiento obrero como columna vertebral, sino en honrosas excepciones. Eso, el macrismo lo interpreta como una señal para avanzar sobre lo más combativo de la clase trabajadora que, sin duda y en definitiva, molesta a ambos modelos capitalistas. Son lo mismo? No. Pero a ambos les molesta una clase obrera movilizadora y organizada para la liberación. La no incorporación del movimiento obrero a las listas del Frente de TODOS significa que, lamentablemente no se contempló a TODOS, sino a cierta parte dispuesta a coexistir con el modelo neocolonial.

En lo inmediato, el gremio de camioneros ya expresó que iba a participar en el control y fiscalización de los próximos comicios, más allá de las heridas que quedaron con el armado de las listas. El movimiento obrero, ninguneado en esas mismas listas sabe reconocer quien es el enemigo principal, pero también está superando la etapa del acatamiento ciego a los políticos tradicionales y ha comenzado a organizarse para luchar no sólo como columna, sino como la cabeza pensante y dirección del Movimiento Nacional.

MULTISECTORIAL 21F



En el último plenario provincial de las multisectoriales 21F de la provincia de Buenos Aires se aprobó entre otros puntos "Impulsar una campaña contra la reforma laboral, visibilización y denuncia de toda forma de precarización laboral"

En estos días, tanto Macri como varios empresarios siguen insistiendo en avanzar con una reforma laboral que elimine el derecho a indemnización, aguinaldo, estabilidad laboral entre otros derechos contenidos en los convenios colectivos de trabajo.

Simultáneamente Macri continuó sus ataques a Hugo y Pablo Moyano, Sergio Palazzo y Pablo Birò buscando demonizar a los gremios más combativos buscando

aislarlos de la sociedad para luego intentar quebrar su resistencia. Esto va acompañado de causas armadas como las que periódicamente lanzan contra camioneros.



En función de todos estos hechos y la resolución votada, la coordinación nacional resuelve:

1. Convocar a todas las multisectoriales 21F de la Provincia de Buenos Aires a movilizarse a los consejos deliberantes de cada distrito en la semana del 22 al 26 de julio para presentar simultáneamente un proyecto de declaración de repudio a cualquier reforma laboral que afecte derechos consagrados según el texto que se les envía a continuación.
2. Habitualmente los consejos se reúnen miércoles o jueves, con lo cual estaríamos concentrando las jornadas para los días 24 y 25 de julio. Ya averiguamos que no hay receso por vacaciones de invierno, al menos legalmente tendrían que estar funcionando.
3. Visibilizar cada manifestación en todos los medios locales y enviar material al grupo Prensa 21F para visibilizar en medios nacionales.
4. Agregar a los considerandos del proyecto casos específicos de precarización laboral, despidos o crisis de establecimientos en cada distrito.

El SSIN llama a hacer campaña y votar por el Frente de TODOS para ganar en primera vuelta!

Y renovamos la propuesta a todas las organizaciones antimperialistas y antisistema para unir fuerzas, más allá de octubre, en un Movimiento Sanmartiniano profundamente federal que trace acuerdos programáticos y prácticos, desde las bases y con un horizonte superador del sistema capitalista injusto y explotador. Porque solo con un Gobierno de los Trabajadores y el Pueblo que termine con el poder económico de la Oligarquía, podremos sostener en el tiempo una Patria con Soberanía Política, Independencia Económica y Justicia Social para todos los argentinos!!

Dirección SSIN, 17 julio 2019

Contacto: luchaobrera2016@gmail.com
Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*

